
Allegato al verbale p. v. Note sulla riunione del Direttivo del 14/06/224 

A seguito del programma indicato nel Verbale del 31 maggio 2024, sono presenti in riunione telematica 
dalle 17 alle 19.30:  Valentina Grassi (Coordinatrice); Emanuela Ferreri (Segretaria) e il Consiglio Direttivo al 
completo con: 

Paola Di Nicola 

Debora Viviani 

Domenico Secondulfo 

Giap Parini  

Vincenzo Mele  

Elena Savona 

Linda De Feo 

Ordine del giorno asserito dalla Coordinatrice: 

1) Vita associativa generale. Relazioni intersezionali e gruppi tematici. 
2) Il Convegno di metà mandato AIS generale a Lecce. 
3) Il progetto della Scuola estiva: Concetti Teorie e Metodi. 
4) Varie ed eventuali. 

Sul primo punto la Coordinatrice cede la parola a Secondulfo, intervengono a turno tutti i partecipanti. Si 
converge sull’importanza di mantenere un dialogo costruttivo con le altre Sezioni e di attivare ancora lo 
scambio scientifico (teorico metodologico e di esperienze in corso di ricerca) incentrato molto chiaramente 
sull’immaginario. Bisogna attivarsi fortemente al recupero di sottoscrizioni e soprattutto di partecipazione 
attiva alle attività programmate.  

Sul secondo punto. Valentina Grassi avendo delega per la realizzazione di una Call congiunta con la Sezione 
Vita quotidiana per l’appuntamento di Lecce, espone i risultati conseguiti da una prima proficua 
consultazioni con le colleghe Peltrinieri e Affuso e con il collega Viviani. Introduce pertanto anche il progetto 
del Convegno di inizio mandato a Roma all’Accademia della moda e del costume, sul tema trasversale Corpo. 
Si conferma la delega a Debora Viviani ed Elena Savona per attività sui canali social. 

Sul terzo punto, interviene Domenico Secondulfo avendone delega. L’organizzazione amministrativa della 
Scuola sarà a cura di AIS, la sede rimane nel museo della Fondazione Michetti preso Francavilla nella 
seconda settimana di settembre. Secondulfo continua ad elaborare il programma didattico con quattro 
mezze giornate di aula e due attività di accoglienza e intrattenimento post orario lezioni. Circa il budget, per 
ora ci atteniamo alla situazione AIS (allegato primo schema di consuntivo).  

Sul quarto punto interviene Ferreri per le documentazioni formali da condividere con Grassi e poi di nuovo 
con tutto il Direttivo nella prossima riunione. 

Firmato dalla Coordinatrice  

 

e dalla Segretaria 

 


